

NOTA DE PRENSA

22 de Enero de 2002

BBVA INCORPORA A EDUARDO ARBIZU COMO NUEVO DIRECTOR GENERAL DE ASUNTOS LEGALES

✍ Arbizu, hasta ahora responsable de Banca Comercial para Europa en Barclays, sustituye a Mario Fernández

El presidente de BBVA, Francisco González, propondrá el próximo martes al Consejo de Administración de BBVA el nombramiento de Eduardo Arbizu Lostao como nuevo Director General de Asuntos Legales del Banco y miembro del Comité Directivo, en sustitución de Mario Fernández.

La incorporación de Eduardo Arbizu, abogado del Estado que en los últimos diez años ha desempeñado funciones directivas en el Grupo Barclays, completa la reestructuración de la primera línea de la Alta Dirección de BBVA acometida en diciembre pasado.

Mario Fernández, que en los últimos años ha desempeñado la dirección general de Asuntos Legales del Banco, había anunciado ya en diciembre pasado su intención de dejar el puesto.

BBVA refuerza, de esta forma, la renovación de su Alta Dirección, con la incorporación de un profesional de amplio prestigio en el sector financiero europeo, al tiempo que reafirma su clara apuesta por disponer del mejor capital humano.

Eduardo Arbizu ha sido responsable de Banca Comercial del Grupo Barclays en Europa Continental desde junio de 2000, además de mantenerse como Consejero Delegado de Barclays Bank España, cargo que venía desempeñando desde enero de 1997.

En el último año y medio, se hizo cargo de las operaciones de Banca Comercial en Europa Continental (Francia, Portugal, Grecia, Mónaco y España), y se incorporó al Comité Ejecutivo de una de las cuatro divisiones operativas del Grupo Barclays ("Barclays Private Clients").

Entre 1992 y 1997, Eduardo Arbizu fue Secretario General de Barclays Bank España y, desde 1995, además, director de Recursos Humanos del Grupo en España.

Desde 1995 fue miembro permanente de la Comisión Jurídica de la Asociación Española de Banca (AEB) y, desde 1999, ha integrado la Comisión Ejecutiva de la AEB.

Eduardo Arbizu es licenciado en Derecho por la Universidad de Navarra (1986) con Premio Extraordinario de Licenciatura, y Abogado del Estado desde 1988. Además, realizó el "Advanced Management Programme" en la Wharton Business School de la Universidad de Pennsylvania en 2001.

Entre 1988 y 1992, antes de incorporarse a Grupo Barclays, ejerció como abogado del Estado en distintos puestos de la Administración.

Eduardo Arbizu, nacido en Pamplona el 6 de enero de 1963, casado y con tres hijos, ha sido profesor de Derecho Administrativo en la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE) entre 1990 y 1993, y desde 1999 es miembro de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.